
受講者の声
（2021年度は「国際教育開発分野」がテーマの講義でした）

今回、私は学生という立場で参加させて
いただいたが、学部生ではなかなか教え
てもらうことのない実務者のお話に加え
て、非常に専門性のあるお話を聞くこと
ができて、今後の学びに大いにいかせる
ものでした。また、多くの社会人の方々
が参加されていましたが、皆さん様々な
職歴やご経験をお持ちで、それだけでも
非常に国際協力というものの多様性を実
感しました。

国際教育開発における主要な組織で活
躍される専門家からお話が聞ける、他
にはない貴重な機会でした。講義でお
話しいただいた各専門機関の役割や
ミッション、機能の概要を把握して、
今後の所属先団体での事業運営での情
報収集や専門家への相談などに生かし
たいと思います。

国際機関や政府組織などの教育開発分野で
キャリアを構築なさってきた先生方のお話
は、どれも非常に興味深い内容でした。教
育開発分野の仕事や現状などからキャリア
を進める上でのアドバイスまで話していた
だけたことで、それぞれの機関の特徴（強
みや弱み）が分かりました。今後の自分の
成長の糧となる満足度の高い研修でした。

それぞれの機関で実際に働く方からお話を伺えたのは、
本当に貴重でした。
それぞれの機関が、機関として何をしているのかについ
ては調べてわかる部分もありますが、その機関の中で働
く人が何をしているのかという点は調べても知り得ない
部分です。ご講義をしてくださった個々人が、何に取り
組んでいらっしゃるのかを知ることができて、非常に興
味深かったです。そして「国際機関で働く」ということ
の具体的なイメージを持つことができました。

受講者の皆さまの熱意にとても刺激を受けました。
また学生だけではなくさまざまなバックグラウンド
を持った方が参加されていたので、お話を伺うのが
楽しかったです。これまで大学では理論的なことを
学ぶことが多く国際機関はどこか遠い存在という感
じがしていましたが、今回の講義を通じて実際に活
躍されている方々の声を聞くことでイメージが深ま
りました。さらに業務を行う上で直面する問題や資
金、ポストについてもリアルなお話が聞けて良かっ
たです。 これまで興味のある国際機関やNGOなど

が主催する様々な講演やセミナー等に参
加してきましたが、それらは仕事の内容
は分かっても、具体的に自分のキャリア
形成を今後どのように行っていけば良い
かまでは分からないことが多かったので、
今回こちらの講座を受講したことで、具
体的なキャリア形成の例をたくさん知る
ことができ、大変有意義でした。

どの講師の先生も、惜しみなく受講生
へご自分の知識や経験を共有してくだ
さろうとする温かいお気持ちが伝わっ
てきました。

これまで興味のある国際機関やNGOなどが主催す
る様々な講演やセミナー等に参加してきましたが、
それらは仕事の内容は分かっても、具体的に自分の
キャリア形成を今後どのように行っていけば良いか
までは分からないことが多かったので、今回こちら
の講座を受講したことで、具体的なキャリア形成の
例をたくさん知ることができ、大変有意義でした。


